

《单词百科:middle-income是什么意思?middle-income怎么发音?middle-income的解释和用法》

英语单词middle-income是什么意思?middle-income怎么读?middle-income怎么发音?简答网为您整理了middle-income的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



middle-income怎么读

middle-income的读音: ['m dl' nk m]

middle-income的意思

1、adj. 中等收入的;

middle-income的相关词组

1、average income 平均收入;

- 2、attached middle school 附中;
- 3、assets income 资产收入;
- 4、accounting income 会计所得[收入];
- 5、a source of income 收入来源
- 6、be in the middle of nowhere 在荒无人烟的地方
- 7、corporate income tax 企业所得税;
- 8、disposable income 可支配收入, 税后所得;
- 9、enterprise income tax 熵值标记
- 10、earned income 已获收益, 劳动收入;
- 11、junior middle school 初中; 初级中学;
- 12、fixed income 固定收入;
- 13、gross income 总收入, 总收益;毛收入;
- 14、gray income 灰色收入;
- 15、investment income 投资收入;
- 16、individual income tax 个人所得税;
- 17、income tax credit 所得税抵免;
- 18、income tax 所得税;
- 19、income support 收入保障津贴;
- 20、income statement 所得[损益]计算书;

middle-income的双语例句

- 1、Obama has said he wants to reduce taxes for middle-income earners.

Obama说,他会给中等收入者降低税收.

2、These " need to happen " , says Mr Genro , but low-and middle-income Brazilians " can't be hurt "

金罗认为,这些 “ 都必须要做 ” , 但中、低收入的巴西人 “ 不会受到伤害 ”

3、Other middle-income oil importers would suffer from continued low commodity prices.

其它中等收入石油进口国将受到持续的产品价格低的害处.

4、Middling income Middle-income whites have the best blood pressure, but.

中等收入的白人血压最正常.

5、He has also pledged to cut taxes for middle income middle-income workers and small businesses.

他也保证会削减中等收入者和小型企业的税收.

6、Middle-income families are not rich enough to pay rising college costs.

中等收入的家庭,无能支付大学的昂贵费用.

7、Household income declined across all groups, but at sharper percentage levels for middle-income and poor Americans.

各阶层家庭收入都有明显下降, 但这点在中低收入户中尤为突出.

8、Middle come wise Middle-income whites have the best blood pressure AsianAmerica.

中等收入的白人,他们的血压最好.

9、Middle-income workers receive about 45 percent.

中等收入劳工领取的社保约为原来收入45%.

10、More colleges are creating loan plans to aid students from middle-income families.

更多的大学制订贷款计画给中等收入家庭的学生.

11、Young, middle-income car buyers are a sector, not a segment.

年轻的中等收入购买者是部分市场, 不是细分市场.

12、 He has also pledge pledged to cut taxes for middle income middle-income workers and small businesses.

他同时保证给中等收入工人和小企业减免税收.

以上是简答网为您整理的middle-income怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于middle-income的用法、middle-income的释义、middle-income的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/middle-income>

